



# Hoja Divulgativa N° 25

## Cajamarca 18 de diciembre del 2012

### INFORMACIÓN CLIMÁTICA



Estación meteorológica <b>Cajamarca (SPJR)</b>	Altura 2622 m				
Ahora <b>Despejado</b>	Temperatura <b>16 °C</b>	Viento(km/h) <b>6</b>	Amanecer <b>5:54 AM</b> <b>6:27 PM</b>	Luna <b>Creciente</b> Más astronomía	
Hoy <b>18 °C</b>	Esta noche <b>8 °C</b>	Mañana <b>21   8 °C</b>	Jueves <b>21   9 °C</b>	Viernes <b>20   9 °C</b>	Sábado <b>19   8 °C</b>
Lluvia 90% Probabilidad de precipitación	Probabilidad de lluvia 80% Probabilidad de precipitación	Chance of T-storms 70% Probabilidad de precipitación	Chance of T-storms 50% Probabilidad de precipitación	Chance of T-storms 70% Probabilidad de precipitación	Chance of T-storms 70% Probabilidad de precipitación

### NOTA INFORMATIVA

**Ministro de Agricultura, Milton von Hesse: En marzo del 2013 se darán los primeros resultados del censo agrario**

Durante la inauguración de la XV Convención del Agro Peruano (CONVEAGRO), el ministro de Agricultura, Milton von Hesse, reveló que en marzo del 2013 se darán a conocer los primeros resultados del IV Censo Nacional Agropecuario (CENAGRO), realizado entre el 15 de octubre y 15 de noviembre pasado.

“Sobre el censo agropecuario ya estamos en plena fase de análisis de la información (recogida en el campo) y que estará en lista en marzo. Pero analizando los primeros resultados, hemos visto que la situación de la tierra sigue siendo fragmentada, y eso es un tema bastante preocupante”, sostuvo.



### PRECIOS AL CONSUMIDOR

PRODUCTO	UNIDAD DE MEDIDA	PRECIO S/. KG	PROCEDECENCIA
arroz corriente	kg	2,30	La Libertad
arroz extra	kg	2,80	La Libertad
azúcar blanca	kg	2,60	La Libertad y Lambayeque
azúcar rubia	kg	2,30	La libertad y Lambayeque
fideo	kg	3,50	Lima
papa	kg	1,40	La Libertad, Chota y San Miguel
yuca	kg	1,50	Lambayeque
cebolla	kg	1,50	Arequipa, La Libertad y Lambayeque
tomate	kg	1,50	Lambayeque
carne de ovino	kg	13,00	Cajamarca
carne de vacuno	kg	11,00	Cajamarca
pollo	kg	8,00	La Libertad
aceite Cil	L	6,50	Lima
aceite Primor	L	7,50	Lima

Dijo que en la revisión de los resultados del censo se había apreciado que el tamaño de la unidad agraria de explotación promedio se redujo de 3 a 2 hectáreas, y “en segundo lugar, la superficie de la tierra nos ha dado que hoy tenemos un mayor número de unidades agropecuarias”, acotó.

Frente a esa situación, el ministro remarcó la necesidad de seguir promoviendo la asociatividad en el agro, debido que se trata de una herramienta fundamental para mejorar la producción y elevar los ingresos de los pequeños agricultores, principalmente de las zonas alto andinas del país.